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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL    20  MARZO  2012    –   ORE    19,00 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il Consiglio 
Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
ALESSI Patrizia  CASSETTA Fabio  FIORITO Caterina 
ANTONACCI Maria Luigia  CREMONINI Valentina  LAPOLLA Massimo Maria  
AUSILIO Ernesto  CRISPO Michele  MOISO Daniele  
BERARDINELLI Diletta  CUSANNO Alessandro  PASTORE Michele Paolo  
BERGHELLI Michele  D’APICE Ferdinando  POERIO Francesco  
BOSOTTO Gianluca  DEMARIA Francesco  POMERO Enrico  
BRASCHI Massimo  DERI Gian Luca  ROMANO Roberto  
CALLERI Massimo  DURANTE Emanuele  VERSACI Fabio 
CAMMARATA Giuseppe    
 
di cui risultano assenti i Consiglieri: POMERO 
 
in totale con il Presidente n.  24   Consiglieri presenti. 
 
con la Presidenza di :  Dr. Emanuele DURANTE 
 
e con l’assistenza  del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI 
 
ha  adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
C. 7  –  RIQUALIFICAZIONE DI BORGO AURORA, COMUNE A SCOLTI I CITTADINI!  
ORDINE DEL GIORNO. 
 
 
 
 
 
 
 
 



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 
 

PREMESSO 
 
Che in data 14 novembre si è tenuto un incontro presso il Palazzo Comunale tra il Sindaco On. 
Piero Fassino, l’Assessore Giuliana Tedesco e una delegazione di cittadini di Aurora: Patrizia 
Alessi Consigliere Circoscrizione 7 e residente in Aurora, Domenico Panetta Presidente 
Associazione corso Giulio Cesare, Karim Metref componente del Centro Islamico delle Alpi e 
Maria Antonietta Rossi residente in Aurora. 
 

PREMESSO ANCORA 
 
Che il Sindaco ha chiesto un documento con criticità e prime proposte per poi organizzare un 
Tavolo di lavoro. A tal fine il giorno 19 novembre 2011 si sono riuniti un gruppo di cittadini per 
elaborare il documento. A Torino per la prima volta in Aurora il gruppo di lavoro è composto da 
residenti di diverse nazionalità, ognuno con la sua cultura ma uniti dalla voglia di vivere in maniera 
“normale” il nostro territorio. 
Il giorno 20 dicembre 2011 si è riunito per la prima volta il Tavolo di lavoro su Aurora e si è 
discusso il documento con la presenza di Patrizia Alessi, Domenico Panetta, Maria Antonietta 
Rossi, Wafaa Iamil, Said Ait l Jide, il Presidente della Circoscrizione 7 Emanuele  Durante , 
l’Assessore Giuliana Tedesco, Funzionari di vari assessorati, il Comandante della Polizia 
Municipale  Mauro Famigli, il Dirigente della Polizia Municipale Alberto Gregnanini. 
 

 IMPEGNA IL PRESIDENTE 
 
a farsi promotore presso l’Amministrazione della Città per dare pronto riscontro alle istanze 
presentate dai cittadini di Borgo Aurora per continuare la riqualificazione del Quartiere. 
 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 

Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i consiglieri Cusanno, Deri, Poerio. 
Dichiarano di non partecipare al voto i Consiglieri Braschi, Romano, Versaci.  
 
Il Presidente dichiara approvato l’ordine del giorno con il seguente risultato: 
 
Presenti   :   n. 18 
Votanti  :   n. 17 
Astenuti  :   n.   1 (Moiso)  
Voti favorevoli :   n. 17     
 


